

La Russie confirme son soutien à Cuba face à l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Sergueï Riabkov, vice-ministre russe des Affaires étrangères, a déclaré à Moscou que l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton n'a pas la moindre signification pour le développement des liens avec Cuba.

« Nous avons appris à vivre dans des conditions de sanctions et nos frères cubains le font depuis des décennies. Cette législation ne va arrêter ni Cuba ni personne croyant à ses droits et défendant les principes de la souveraineté. » a-t-il signalé.

La loi Helms-Burton vise à internationaliser le blocus de Cuba et son chapitre III s'attaque aux entreprises étrangères implantées dans notre pays.

« La loi Helms-Burton ne va pas non plus empêcher le développement et il va y avoir des contrats et des investissements ainsi que la concrétisation de projets » a souligné le vice-ministre russe des Affaires

étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195403-la-russie-confirme-son-soutien-a-cuba-face-a-lactivation-du-chapitre-iii-de-la-loi-helms-burton>



Radio Habana Cuba